
口…タリー:

変化をもたらす

伸勢埼蘭B―字gr―夕守密 2o,7二2018「EERLV REPORT

会 長 i矢内良春  幹事 :塩屋博樹  広報委員長 :内山勝矢
事務局 :伊勢崎市中央町 20番 17号  アイオー信用金庫本店

TEL 0270-30-5033   FAX 0270-21-9000

本年度クラブテーマ
“知・打・韓"行政しよう若せロータリアン !

1口 寄付目標について (必達)

交黒丁弁!謂屏ズTド
ル/人

★米山記念奨学 16,000円 /人

2ロ クラブ全体の出席率向上
1人でも多く皆勤を目指そう !

★クラブ出席率 80%、 他クラデヘのメイクを増やそう

会員増強目標
★純増 3名 (う ち女性会員 1名 )以上

例会を通じてロータリーを学ぼう

諄謡南繁艦雅鑑雛 も

3.

4ロ

<< 2017・ 7・ 11>>

第1666回例会

本日のプログラム

○皆勤表彰 12016年度下期)

下田 進さん (33年皆勤)・ 堀越 宏さん (18年皆勤)

鷹巣 修さん (7年皆勤)・ 植月公興さん (7年皆勤)

矢内良春さん (5年皆勤)・ 鈴木昭彦さん (4年皆勤)

塩屋博樹さん (4年皆勤)・ 齋 藤要さん (1年皆勤)

○創立記念日お祝い

吉井 正さん

○誕生日お祝い

新井茂雄さん・鷹巣 修さん 。石原秀彦さん

植月公興さん 。鈴木昭彦さん・小谷野晃良さん

○結婚記念日お祝い

石原秀彦さん・小出龍太さん

□第 1665回例会報告書 平成 28年 7月 4日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーの目的 (綱領)朗読

○ロータリーノング

『国歌・奉仕の理想・四つのテスト』

日の出ネジ 株式会社
代表取締役 田原 明美

伊勢崎市三室町6009

側 L1027020‐ 2280 FAX027020‐ 2283

メイクアップはお近くでどうぞ !

○本日のご来訪者

ございませんでした。

国会長報告・就任挨拶       に導書 矢内 良利

皆さんこんにちは、いよいよ新年度、矢内・塩屋年度が

女台まりました。

そして、鈴木直前会長、内山直前幹事におかれましては、

一年間大変お疲れ様でした。しかし、お二方には南 RCの

為にまだまだ頑張つてもらわなくてはなりません。新年度

も新たな気持ちでどうぞご協力の程、お願いいたします。

みなさまも御存じの通り、私も、つい先々月くらいまで、

当クラデでは最年少でありました。そんな私がロータリークラデの会

長などという役は全くもつて分不相応であります。しかし、

順番ということもあつて先輩方からご指名をいただいた訳

ですから、やるからには精一杯努めてまいりたいと思いま

すのでどうぞよろしくお願い致しま坑

私も入会し8年がもうすぐ経とうとしておりますち先輩

達が約40年かけて築きあげてくれたこの伊勢崎南RCを私

は大変誇りに思つております。 それ故に、この会長とい

う役は大変重い役であり、会を運営していくにあたり私な

りに色々考えてみました。

オフィスネット 株式会社

代表取締役 植月 公興

伊勢崎市東小保方町3108も

TEL027063‐3390 FAX027063‐ 3883

月曜 日 朗 RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 30,▼ 第 1日 3束曜日 伊勢崎ロータユアクトコクラブ 併却崎プリオパレス 19 : 30-

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四帥 R併 インタ」アクト部 四ツ葉学園 12 : 50-

木曜日 帥 RG ニューいづみ 12:10～ 縦 日 君半信号増岳RC 群馬銀行境支店 12110～



会長報告・就任挨拶つづき…

一番間違い無いのは、今まで通 り同じ事を

同じようにやっていく事でしょうが、折角や

るのであれば、さらに良いクラブになるよう

に、自分なりにチャレンジしようと思います。

どうか先輩方には、ご無理なお願いをさせて

いただくこともあるとは思いますが、ご協力

の程よろしくお願いいたします。

特に大先輩であります下田先生、石原先生、

新井さん、須藤さんには、まだまだ、ご活躍

いただき、若きロータリアンの指導と監督に

努めていただきたく存 じます。

当クラブは若さが取り柄です。平均年齢が

54歳 という事で 46ク ラブでも 5本の指に

入るほどです。若さが武器でもありますが、

若さゆえロータリー経験も少なく至らない点も多

いと思います。それに、仕事でもプレイング

オーナーが多く時間にゆとりが無いことが

一番の課題だと思います。しかし何とかして、

そこを乗 り越えてロータリーをもつと知って、好

きになって、楽しむことによって若 さという

武器がさらに磨かれ、ひいてはそれぞれ自分

の事業をも磨かれるのだと思います。

5ク ラブでも「南は若いね」とい うのは良

く言われます。「若いから～」の後にくる言

葉は何でしょう。先輩たちが築きあげてくれ

た南 RCを さらに良いクラブにして行きた

いと思ってお ります。

皆さんご協力お願いいたします。

□ 幹事報告・就任挨拶 (幹事 塩屋 博樹 )

この度、幹事を仰せつかりましたので一言ご

挨拶をさせていただきます。出たとこ勝負が

多い為、多々ご迷惑をお掛けいたしますが、

会長を支え、一生懸命頑張りますので一年間

宜しくお願い致します。

○新年度第 1回理事会を開催致しました。

07月 10日 (月 )前橋問屋センターにて管

理運営セミナーが開催致します。事務局の小

林さんと幹事の私が出席 します。

○来週の例会は、創立記念 日のお祝い と

2016年度下期の皆勤表彰があります。

○毎月 20日 頃に、翌月の例会案内を事務局

より皆様にファックスしております。例会案

内の返信は、期限までにお願い致 します。

○伊勢崎市各寄付・協賛金

七夕 10,000円 、群馬県防犯協会 10,000円 、

伊勢崎観光物産協会 10,000円 、いせさきま

つ り 10,000円 、緑化推進委員会 10,000円

○メイクの際は、例会変更等がございますの

で、事務局にお問い合わせください。

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

新井茂雄さん・石原勝衛さん・植月公興さん

神倉哲雄さん 。塩屋博樹さん 。下田進さん

須藤哲男さん 。鷹巣修さん・田原明美さん

長谷川淳一さん 。福島敬仁さん 。堀田学さん

堀越宏さん・目木和良さん 。山川幸洋さん

ロニコニヨボックス委員会

今年度もニヨニヨボックスヘのご協力を宜

しくお願い致します。

□新年度会長・幹事

2017～ 18年度

会長 矢内良春

幹事 塩屋博樹

一年間、宜しくお願い致します。



□新会員入会

2017年 7月 4日 入会

長谷り|1淳 一さん

アイオー信用金 常勤理事

推薦者 竹内治之さん

これから宜 しくお願い致 します。

回出席報告  7月

□委員会報告

①7月 26日 (水)P M6:30～ プラザアリアに

て、新会員歓迎会・竹内さん送別会並びに納

涼例会です。皆様のご出席をお願い致 します。

クラブ管理運営委員長 小谷野晃良

○会員増強を進めて行きたいと思います。 目

標 6名。皆さん宜しくお願い致します。

会員増強委員長 鷹巣 修

07月 15日 (土)P M2:00～社会を明るくす

る運動パ レー ドに矢内会長・吉井さん 。日木

さんの 3名 が参加致 します。

奉仕プロジェク ト委員長 新井茂雄

○野球大会コミッショナー会議が 7月 20日

(木)P M6:30～桐生美喜仁館にて開催致し

ます。新井 さん 。福島さん 。矢内さん 。石原

秀彦さんが出席です。

野球部監督 新井茂雄

010月 7日 (土)今年度の夢計画を実施致 し

ます。わんぱく広場ウォーキング大会です。

皆 さんの参加をお願い致 します。また、寄付

の地区目標が達成できまるよう全体で協力を

お願い致 します。

ロータリー財団委員長 齋藤 要

○米山寄付目標は一人 16,000円 です。よろし

くお願い致します。

米山奨学委員長 石原秀彦

07月 7日 (金)PM4i30～四ツ葉学園インターア

クト部・校長・教頭 との新年度顔合わせ会です。

7月 8日 (土)AMll:30～インターアクト合同会議

は、矢内会長・山川 IA委員長・小谷野 IA副

委員長出席です。

7月 22日 (土)AM9:20～インターアクト年次大会

は、矢内会長・小山 IA副委員長・小谷野 IA

副委員長が出席です。よろしくお願い致 します。

IA委員長 山川幸洋

2017.7.8(土 )11:30

インターアクト合同会議

於 t太 ロナ ウリゾー ト

四ツ葉学園インターアクト部

顧問 北爪達浩様

部長 寺内真侃君

副部長 池田雄哉君

07月 9日 (日 )AM8:30集 合で、第 3回 ツ

ー リングを開催致 します。参加者の方はよろし

くお願い致します。      齋藤 要

2017.7.9 (日 )

堀越 さん、神倉 さん、齋藤 さん、西 目さん 小

谷野 計 5名 と他クラデ 21名 で合同ツーリンク
｀
を実

施 しま した。

猛暑の中、神社仏閣等

σ)ハ
°
ワースホ

°
ットX巡 り。

まさに苦行なり。

小谷野晃良


